



江戸川区で一番の心のこもったあいさつのできる学校を目指します。

いま ここ

教育目標
 「いま」「ここ」でがんばる生徒を育てる
 ◎健康で心豊かな人
 ◎自ら学び実行する人
 ◎協力し合い責任を持つ人



～人のために動くこと～

朝晩はずいぶん涼しくなり、秋らしい気候の中で過ごしやすい日々が続いています。ただ、朝方は肌寒く、起きた時にのどが痛くなったり体調を崩したりする人も増えてきているようです。

先月9月には「秋季総合体育大会」が行われました。3年生が引退し、新チームになってから最初の公式戦です。今回は、テニス部、陸上部、水泳部、柔道部が表彰されました。来年夏の「夏季総合体育大会」が、3年生にとっては引退試合となりますが、それまでに毎日の小さな努力を積み重ね、どのように成長するか、各部活動に期待しているところです。

9月29日(月)には全校朝礼と任命式が行われました。いよいよ2学年が主体となった委員会活動がスタートします。任命式でステージに上がった各委員長になった生徒の皆さんの表情は、とても締まっており良い表情をしていました。「毎日の小さな行動が学校の大きな空気を作ります。誰かがやっているからという気持ちから、自分が支える人となれるように期待しています。この人に任せておけば大丈夫、と思われるようになったら立派です。そのように評価されることはすべてに通じるので、何をやっても大丈夫です。」と全校朝礼で生徒に話をしました。

9月21日(日)は、二之江第二小学校で、二之江地区区民運動会が行われ、二之江中学校からも多くの生徒がボランティアで参加し、運営に貢献しました。競技中のアナウンスでは、「〇〇町会速いです」「〇〇町会上がってきました！頑張ってください」などと元気のある声で、競技している地域の方を盛り上げていました。ゴールテープを担当した生徒は「お疲れ様でした」と競技を終えた方たちに温かく声をかけていました。そのほか、大道具担当やスタート担当など、地域の方々と一緒になって、地区の運動会を盛り上げてくれました。お昼休憩には、民舞和太鼓部が、「二之江中太鼓」や「ジャンボリミッキー」を披露し、地域の方や子どもたちが一緒に踊っていたのが印象的でした。きっと地域の力になれたことと思います。

これからの予定として、10月12日(日)に篠崎公園で「区民まつり」が行われますが、合同演奏会とセレモニーの中で吹奏楽部が演奏します。民舞和太鼓部は“肩こりなくし隊”として参加します。10月19日(日)の「葛西まつり」では吹奏楽部の演奏、10月26日(日)の「中央・一之江ふるさとまつり」では民舞和太鼓部が演技する予定となっています。今後とも地域とともに歩む学校として、地域に貢献できる生徒を育てていきたいと思っています。



【合唱コンクールにむけて】

10月29日(水)に、江戸川区総合文化センターで合唱コンクールを行います。当日に向けて先月29日の1時間目には、音楽科の戸津先生の提案で全校音楽を行い、全学年に課題曲を披露してもらいました。また、廊下を歩いていると7組の歌声が1階まで響いてくるなど、これからますます雰囲気が高まっています。当日はぜひ多くの保護者や地域の方々に、生徒の頑張る姿をご覧いただけたら幸いです。

【新たなあいさつ運動が始まりました】

生徒会からの提案で、新たなあいさつ運動が始まりました。各部活動で月曜日と金曜日の登校時間に、顧問の先生と一緒にあいさつ運動を行います。元気な朝のあいさつは、一日の活力を生みます。あいさつを通して、お互いをリスペクトすることで、よりよい人間関係を育み温かい空気間の中で中学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。ぜひご家庭においても、改めてあいさつについて話題にしてくださいましたら幸いです。

【三者面談&校長面接】

10月30日(木)からは3年生の三者面談が始まります。お忙しい中ではありますが、生徒の進路について一緒に考えていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

また、同じく10月30日(木)から1月いっぱいにかけて、3年生の全生徒と、校長面接を実施いたします。この先の進路に向けた面接練習でもありますが、3年生の一人ひとりが、今どのようなことを考え、これからどうしていこうと考えているのか、また校長としての想いなど、一人20分間という短い時間ではありますが話したいと思っています。

【葛西地区PTAソフトボール大会に参加しました】

9月28日(日)は、PTAのソフトボール大会が宇喜田公園スポーツ広場で行われました。昨年度は準優勝でしたが、今年度は昨年度決勝戦で対戦した、葛西二中PTAと1回戦での対戦となりました。白熱した好ゲームでしたが、惜しくも敗れ順位決定戦へまわることになりました。しかし、その後の順位決定戦では長打が多く飛び出し、すべて圧勝でした。教員からも8名参加し、和気あいあいの雰囲気の中で一日良い汗をかきました。



【10月の主な行事】(10月1日~10月31日) ※今後、やむを得ず変更する場合があります。

| 月 | 日 | 曜 | | 月 | 日 | 曜 | |
|----|----|---|---------------------------------|----|----|---|-----------------|
| 10 | 4 | 土 | 英語検定 | 10 | 20 | 月 | 振替休業日(3年) |
| | 6 | 月 | チャレンジ・ザ・ドリーム始(2年)10日まで 合唱練習始 | | 24 | 金 | 到達度テスト(3年) |
| | 9 | 木 | 都陸上競技大会(7組) 給食試食会 | | 25 | 土 | PTA主催 二之江中フェスタ |
| | 11 | 土 | 数学検定 | | 27 | 月 | 全校朝礼 安全指導 専門委員会 |
| | 12 | 日 | 区民まつり(合同吹奏楽演奏) | | 29 | 水 | 合唱コンクール |
| | 14 | 火 | 生徒会朝礼 | | 30 | 木 | 三者面談始・校長面接始(3年) |
| | 16 | 木 | 修学旅行始(3年) 18日まで | | 31 | 金 | |